



山東北學

19  
12  
3  
10  
42  
老

五  
月  
半  
夏  
天  
好  
晴

卷之三

卷之三

傳記の如きは、

「かくの如きは、



大  
江  
之  
北  
有  
一  
山  
名  
曰  
天  
柱  
峰  
其  
上  
有  
石  
室  
中  
有  
石  
碑  
刻  
有  
古  
文

星雲齋

# 池邊三山先生書簡軸

## 縁起記

新聞記者たゞこことは自かが星稲丘  
はさみ阿からずの希望でうたとふてし  
秋深れ者が自らの適材と考へた訳では  
はいたじ奥吉者が支那に渡りを貢で  
來て見ると一ヵ事が印里で裏返した  
三毛章の失業者日本難住に知り人日本  
ものは官署や商業界で甚く見合よく  
また秩序の整つた世の中で自己才能で  
勝手に進める商賈は南方貿役者多く  
記者も外には、能力の急自ら角力  
所に付り本邦の藝術的を地方者は尚更  
役者にあつこはふい結局移すて者大半  
とか勉強次第であれうだらうといふことを  
お了記者をして曾したるも

しかし此後を矢張り豫故が失業が多そ  
駄目なことは後で判つて戸迷ひ星稲丘と  
出で王那へ身をとしその日支耶末や支耶書  
研究してこが縁とあって上海日報社長の手  
三井先生の知己を得る人の縁合で朝日  
社主星三山先生に知りて後自  
かの米政へつゆふたお拂り了除考へる通じ  
されまつて從つて留学する方を多くの  
研究を終りて帰来北京に特徴され三井に  
てつたのである

出て支那へ身をよしとのて支那支や支那事情を  
研究してこそが豫とて上海日報社長の尹子  
三郎先生の知己を得る人の如く朝日  
社主毛澤地邊三山先生に承る所後自  
かに米政への因由より拂ひ除考す。前書  
を北上た從つて因由中も上方四國多々の  
研観を盡りて帰東北を特徴することに  
なつたのである。

そつては北京市東洋問題の中心地となり  
る。いやうにロンドンタイムス紙育ヘラルド等  
の紹介等から各有力の特派員と重をもつ  
て居る日本の大勢の社へは勿論歴任  
半載より特派員として居た。その中で  
仕立て行方わざふうふいど着任当初は特  
派員のリクエストをもあらずして三年間  
辛亥革命より北京は大混亂に陥るに因形  
開拓院吳少諸君の秋でさすまた力説を試さ  
る。陸である。之の眞信我黨執政の初期於て  
池邊先君がうなぎりてお手紙がこの差軸をも  
自らには仰とも替へ難い満足を以て再三譲  
へ。奮闘實業としたし不立ち自らは家業  
として是と永く保存する。